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Fuente: Presidencia Colombia
Fecha: 2022-10-19
Título: El petróleo es un bien público y sus grandes utilidades 
deben contribuir a resolver los problemas nacionales: Presidente 
Petro
Descripción: Al referirse a la reforma tributaria que se tramita 
en el Congreso de la República, el Presidente Gustavo Petro afirmó
que por lo menos una parte de las grandes utilidades que deja la 
explotación y exportación del petróleo, que es un bien público, 
debe contribuir a resolver problemas nacionales y necesidades 
fundamentales de la sociedad colombiana, como la falta de 
colegios, universidades, alcantarillados, agua potable y tierra 
para los campesinos. Durante la entrega este miércoles de 400 
títulos de propiedad a familias vulnerables del puerto de 
Barrancabermeja, el Mandatario pidió hacer “un análisis de cómo 
lograr que, en medio de la tormenta económica, la economía 
colombiana pueda sostenerse, ahora y el año entrante”. “Una de 
esas posibilidades es que, estando los precios de las materias 
primas altas y siendo las materias primas propiedad pública, una 
parte de esa riqueza, de esa utilidad, sea parte de la riqueza 
nacional para resolver los problemas nacionales”, dijo.
Url : https://petro.presidencia.gov.co/prensa/Paginas/El-petroleo-
es-un-bien-publico-y-sus-grandes-utilidades-deben-contribuir-
221019.aspx      

Fuente: Partido Comunista Colombiano
Fecha: 2022-10-20
Título: Presidente Petro pidió a mandatarios de Latinoamérica 
establecer agenda común ante recesión
Descripción: El Presidente de la República, Gustavo Petro, convocó
este miércoles a los países de América Latina a construir una 
agenda común para enfrentar unidos la crisis mundial que está por 
venir, y dijo que la región requiere de ayuda frente a la tragedia
migratoria. Así lo manifestó durante el Diálogo Regional 
Vinculante celebrado en Turbo, en la región de Urabá, donde 
recordó que cerca de allí se registra el éxodo de migrantes que 
busca atravesar el Darién para llegar a Estados Unidos. “Desde 
aquí, donde ha pasado este éxodo, convoco a todos los gobiernos de
la América Latina, de derechas, de izquierdas, de centro, a 
establecer la agenda común para defender la América Latina de la 
crisis mundial que se avecina”, expresó el Jefe de Estado. 
Advirtió que “se está vaciando la economía de las naciones 
latinoamericanas, se está saqueando Latinoamérica. Nuestras 
monedas caen todas”. “Nos amenaza una crisis mundial económica. 
Nos amenaza indudablemente el hambre, 800 millones de personas lo 
sufren en todo el mundo y varias decenas de millones en Colombia. 
Nos amenaza de estancamiento económico, nos amenaza la alta tasa 
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de interés que el Banco Central de los Estados Unidos –la Reserva–
ha decretado para su propia economía y se lleva los capitales de 
los países suramericanos hacia allá, dejándonos vacíos”, expresó.
Url : https://pacocol.org/presidente-petro-pidio-a-mandatarios-de-
latinoamerica-establecer-agenda-comun-ante-recesion/      

Fonte: teleSURtv.net
Título: Presidente Petro insta a diseñar agenda común 
latinoamericana
Descrição: Petro denunció el problema económico y humano que 
supone la ola migratoria latinoamericana hacia Estados Unidos.
Url :http://www.telesurtv.net/news/presidente-petro-insta-disenar-
agenda-comun-latinoamericana-20221020-0003.html

Fuente: W Radio
Fecha: 2022-10-19
Título: No creo que debamos pensar en dónde echamos culpa: 
embajador de EE.UU. sobre Petro
Descripción: En el marco de rueda de prensa, que se dio en la 
embajada de Estados Unidos en Bogotá para hablar sobre el Buque 
hospital Comfort que visitará Cartagena, el embajador de Estados 
Unidos en Colombia, Francisco Palmieri, se refirió a las 
acusaciones que hizo el presidente Gustavo Petro en el Urabá. El 
mandatario acusó a Estados Unidos de estar arruinando a todas las 
economías del mundo, donde “se toman decisiones para protegerse 
ellos solos a veces sin pensar en lo que va a ocurrir a través de 
sus medidas”. Palmieri señaló que hay muchas razones para los 
retos económicos globales, una de esas es la agresión de Rusia 
contra Ucrania. “No debamos pensar en donde echamos la culpa, 
debemos enfocarnos en cómo trabajando juntos podemos mejorar y 
fomentar el desarrollo necesario para el crecimiento”, expresó.
Url : https://www.wradio.com.co/2022/10/19/no-creo-que-debamos-
pensar-en-donde-echamos-culpa-embajador-de-eeuu-sobre-petro/      

Fuente: Cuarto de Hora
Fecha: 2022-10-19
Título: Plantón de indígenas del pueblo Embera terminó en 
disturbios, aseguran que el Distrito no ha cumplido los acuerdos
Descripción: Al menos 1.250 indígenas pertenecientes al pueblo 
Embera se congregaron a las afueras del Edificio Avianca, ellos 
salieron hace 6 meses del Parque Nacional, al parecer hoy 
reclamaban a la Secretaria de Gobierno Distrital de Bogotá por los
incumplimientos pactados para su reubicación. Entre tanto, varias 
personas que se encontraban en el lugar de los hechos aseguraron 
que en la manifestación se encontraban mujeres, niños, niñas, 
adultos mayores, los cuales al parecer, fueron dispersados con 
gases y aturdidoras. El plantón inició en el Edificio Avianca, 
ubicado en la carrera séptima con calle 16, según los miembros de 
la comunidad Embera, la Secretaria Distrital de la capital del 
paìs les habría incumplido en su reubicación, salud, vivienda 
colectiva, educación, emprendimientos productivos , en general los
acuerdos a los que había llegado para hacer efectivo el desalojo 
del Parque Nacional. Lo que comenzó como un plantón pacifico 
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terminó en disturbios, varios internautas de una popular red 
social denunciaron violencia por parte de los miembros del 
Escuadrón Móvil Antidisturbios (Esmad) hacia los manifestantes y 
viceversa. 
Url : https://cuartodehora.com/2022/10/19/planton-de-indigenas-
del-pueblo-embera-termino-en-disturbios-aseguran-que-el-distrito-
no-ha-cumplido-los-acuerdos/      

Fuente: Presidencia Colombia
Fecha: 2022-10-19
Título: Presidente Petro visitó a los policías heridos en las 
protestas de Bogotá
Descripción: El Presidente Gustavo Petro visitó, en la noche de 
este miércoles, a 12 miembros de la Policía Nacional que 
resultaron heridos en las protestas de miembros de pueblos 
indígenas que se registraron en el centro de Bogotá. Hacia las 
6:00 de la tarde, el Jefe de Estado ingresó a la Dirección de 
Sanidad de la Policía Nacional, donde dialogó con cada uno de los 
uniformados que son atendidos por las heridas que sufrieron en los
enfrentamientos con algunos miembros de los pueblos indígenas. En 
su diálogo, el Mandatario les expresó su solidaridad y reiteró que
el Gobierno rechaza cualquier expresión de violencia.
De hecho, antes de su visita a los policías, el Presidente Petro 
escribió en su cuenta de Twitter: “La ausencia de diálogo siempre 
genera más violencia. Rechazo y condeno los actos vividos hoy en 
Bogotá. Varios miembros de la Fuerza Pública y civiles resultaron 
heridos. Nunca será protesta la agresión a un policía”. De la 
misma manera, a través de la red social, dijo: “Todo miembro de la
policía, todo funcionario público, igual que toda persona, es 
sujeto de derechos humanos. Es también violador de derechos 
humanos el que agrede en estado de indefensión a un policía”.
Url : https://petro.presidencia.gov.co/prensa/Paginas/Presidente-
Petro-visito-a-los-policias-heridos-en-las-protestas-de-Bogota-
221019.aspx      

Fuente: Presidente Gustavo Petro - Twitter
Fecha: 2022-10-19
Título: Me reuno con la comunidad embera víctima de desplazamiento
y ubicada en Bogotá. Hace un mes no tienen agua potable, viven 
hacinados más de 1200 personas donde solo caben 400. Han visto 
morir 21 de sus integrantes la mayoria niños en Bogotá
Url : https://twitter.com/petrogustavo      

Fuente: Presidente Gustavo Petro - Twitter
Fecha: 2022-10-19
Título: Los acuerdos que firmó el gobierno anterior, serán 
cumplidos por nosotros. La paz en el alto Andagueda, el 
empoderamiento de su reserva será fundamental para solucionar un 
problema de incomprensión étnica en el centro de Bogotá
Url : https://twitter.com/petrogustavo      

Fuente: Las 2 Orillas
Fecha: 2022-10-19
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Título: El acuerdo incumplido por la alcaldesa Claudia López que 
rebotó a los indígenas del Parque Nacional
Descripción: Esta tarde del 19 de octubre los indígenas llegaron a
la alcaldía de Bogotá para reclamarle a Claudia López, quien se 
encuentra de gira fuera del país, sobre el incumplimiento del 
acuerdo que sellaron el 6 de mayo, bloquearon la salida del 
recinto impidiendo la salida de los empleados. El encuentro se 
tornó violento cuando gestores de la alcaldía se involucraron 
intentando mediarse y el Esmad terminó interviniendo. Se 
reportaron policías, civiles, gestores e indígenas heridos.
Url : https://www.las2orillas.co/el-acuerdo-incumplido-por-la-
alcaldesa-claudia-lopez-que-reboto-a-los-indigenas-del-parque-
nacional/      

Fonte: Agencia Latinoamericana de Noticias Prensa Latina
Título: Presidente colombiano entregó 400 títulos de propiedad de 
viviendas
Descrição: 19 de octubre de 2022,   20:52Bogotá, 19 oct (Prensa 
Latina) El presidente de Colombia, Gustavo Petro, entregó hoy 400 
títulos de propiedad a madres cabeza de familia y víctimas del 
conflicto armado en Barrancabermeja, departamento de Santander.
Url :http://es.prensa-latina.cu/index.php?
o=rn&id=561645&SEO=presidente-colombiano-entrego-400-titulos-de-
propiedad-de-viviendas     

Fuente: Agencia de Medios
Fecha: 2022-10-19
Título: Gobierno de Gustavo Petro entregó 400 títulos de propiedad
en Barrancabermeja
Descripción: La Superintendencia de Notariado y Registro (SNR) 
hizo entrega de 400 títulos de propiedad formalizados a los 
habitantes de Barrancabermeja, que benefician a 196 niños y 239 
mujeres de las cuales 158 son víctimas del conflicto armado. En  
el evento realizado en el coliseo Luis F. Castellanos, el 
presidente Gustavo Petro entregó los  títulos de propiedad para el
barrio 22 de Marzo de Barrancabermeja. En el evento estuvieron 
presentes el alcalde Distrital de Barrancabermeja, Alfonso Eljach;
el gobernador de Santander, Mauricio Aguilar, y el gerente de la 
Empresa de Desarrollo Urbano y Vivienda de Interés Social de 
Barrancabermeja, Eduba Emel Arnache.
Url : https://agenciademedioshoynoticias.com/gobierno-de-gustavo-
petro-entrego-400-titulos-de-propiedad-en-barrancabermeja/      

Fuente: Prensa Rural
Fecha: 2022-10-19
Título: Avanza en firme la reforma agraria
Descripción: El campesinado se emociona con la polémica que ha 
generado la noticia sobre el acuerdo entre la Federación de 
Ganaderos y el gobierno nacional, conducente a la adquisición de 
tres millones de hectáreas de tierra para que sean puestas a 
disposición del campesinado. El gobierno del Pacto Histórico se 
comprometió a adelantar cambios importantes en el campo, que 
contribuyan a solucionar el problema de la distribución y acceso a
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la tierra, así como el de la productividad agrícola para lograr la
seguridad alimentaria. Era de esperarse que este acuerdo generara 
debate, pues la Federación liderada por José Félix Lafaurie, ha 
sido reconocida por su defensa del latifundio y condescendencia 
ante los grupos paramilitares. Sin embargo, es necesario hacer una
valoración del acuerdo. En primer lugar, por su implicación 
política, y en segundo, por sus alcances socioeconómicos. El 
compromiso es importante porque no solo recoge a quienes 
históricamente han reivindicado la reforma agraria como un 
problema urgente para resolver la inequidad de la sociedad 
colombiana, sino que ahora involucra a sectores que rechazaban 
cualquier proyecto en este sentido; mientras el gobierno expresa 
su voluntad de impulsar la reforma agraria, Fedegán parece 
reconocer la relevancia de dicha reforma. Esperamos que no sea que
estas decisiones están determinadas únicamente por la posibilidad 
de obtener pingues ganancias.
Url : https://prensarural.org/spip/spip.php?article28588      

Fuente: Partido Comunista Colombiano
Fecha: 2022-10-20
Título: MinTrabajo y SENA llevarán oferta institucional al campo
Descripción: Pretendemos que el cambio no se quede en la letra, 
sino que transforme la vida de cada uno de los colombianos, como 
es lo que está ocurriendo en el departamento del Magdalena”, dijo 
la Ministra
Queremos potenciar las oportunidades para los jóvenes, las 
campesinas y campesinos, desde sus sitios de trabajo, así como 
lograr la formalización laboral, objetivo que será posible yendo 
hacia ellos. Así lo concluyó la ministra del Trabajo, Gloria Inés 
Ramírez, al finalizar la reunión que sostuvo con el gobernador del
Magdalena, Carlos Caicedo y el director General del SENA, Jorge 
Eduardo Londoño. “Quiero contarle al país que estamos con las 
delegaciones territoriales y para el caso, la del Magdalena y su 
equipo, pero también con toda la potencia que tiene el sector 
trabajo donde está el SENA como parte integral del cambio que 
estamos construyendo en Colombia. A esto lo he llamado ‘Juntos 
tejemos el Cambio que necesita el país y las regiones’”, precisó 
Ramírez Ríos.
Url : https://pacocol.org/mintrabajo-y-sena-llevaran-oferta-
institucional-al-campo/      

Fuente: Iván Cepeda Castro - Twitter
Fecha: 2022-10-19
Título: Nosotros no introducimos en las leyes disposiciones de 
contrabando. Estos son dos nuevos artículos que se introducen en 
el trámite de la ley de Paz Total (con conocimiento de los 
ponentes) sobre libertad de jóvenes participantes en las protestas
del “estallido social”: 1. El Presidente de la República podrá 
designar como promotores de convivencia ciudadana a personas que 
se encuentran privadas de la libertad por conductas desplegadas en
contextos relacionados con el ejercicio del derecho a la protesta 
social (no implica fin del proceso penal). 2. El Presidente podrá 
otorgar indultos a aquellas personas que hayan sido condenadas por

https://pacocol.org/mintrabajo-y-sena-llevaran-oferta-institucional-al-campo/
https://pacocol.org/mintrabajo-y-sena-llevaran-oferta-institucional-al-campo/
https://prensarural.org/spip/spip.php?article28588


conductas desplegadas en contextos relacionados con el ejercicio 
del derecho a la protesta social. El Ministerio de Justicia 
entregará al Presidente el listado de las personas beneficiarias.
Url : https://twitter.com/IvanCepedaCast      

Fonte: Partido comunes
Data: 2022-10-19 14:48:22
Título: En 65 días no enmendamos los retrasos, El Acuerdo de Paz 
no tiene reversa
Descrição: Así lo aseguró el canciller Álvaro Leyva ante el 
Consejo de Seguridad de la ONU, donde dijo que que el Gobierno de 
Gustavo Petro está dedicado a recuperar el tiempo...La entrada En 
65 días no enmendamos los retrasos, El Acuerdo de Paz no tiene 
reversa se publicó primero en Partido comunes.
Url :https://partidocomunes.com.co/en-65-dias-no-enmendamos-los-
retrasos-el-acuerdo-de-paz-no-tiene-reversa/?
utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=en-65-dias-no-
enmendamos-los-retrasos-el-acuerdo-de-paz-no-tiene-reversa

Fuente: Infobae
Fecha: 2022-10-19
Título: Iván Cepeda defendió nuevamente la propuesta de Paz Total 
de Petro: “De lo que se trata es de poner punto final a la 
violencia”
Descripción: El senador del Pacto Histórico, Iván Cepeda, es uno 
de los grandes promotores y defensores de la política de la Paz 
total, la cual fue una de las grandes banderas del gobierno de 
Gustavo Petro. No obstante, hay quienes cuestionan este proyecto y
afirman que podría llevar a la impunidad a varios criminales y 
guerrilleros. El parlamentario, quien también preside la comisión 
de paz y posconflicto en el Senado, ha respondido a algunos de 
esos comentarios y señaló de qué se trata esta política.
Url : https://www.infobae.com/america/colombia/2022/10/19/ivan-
cepeda-defendio-nuevamente-la-propuesta-de-paz-total-de-petro-de-
lo-que-se-trata-es-de-poner-punto-final-a-la-violencia/?
utm_source=dlvr.it&utm_medium=twitter      
 
Fonte: Partido comunes
Data: 2022-10-19 14:45:07
Título: Gloria Cuartas, nueva directora de Unidad para 
implementación del Acuerdo de Paz
Descrição: La exalcaldesa de Urabá y exsenadora dirigirá esa nueva
entidad que estará bajo el mando de la Oficina del Alto 
Comisionado para la Paz. Este nuevo enfoque es una apuesta...La 
entrada Gloria Cuartas, nueva directora de Unidad para 
implementación del Acuerdo de Paz se publicó primero en Partido 
comunes.
Url :https://partidocomunes.com.co/gloria-cuartas-nueva-directora-
de-unidad-para-implementacion-del-acuerdo-de-paz/?
utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=gloria-cuartas-nueva-
directora-de-unidad-para-implementacion-del-acuerdo-de-paz

Fuente: Revista Raya
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Fecha: 2022-10-19
Título: De la paz de Benkos Biohó a la Paz Total
Descripción: Por: César Jerez . La violencia y las guerras han 
marcado nuestra historia reciente, pero, contrario a lo que se 
asume comúnmente, en la historia republicana hemos vivido más años
en paz que en guerra. Además, como tendencia positiva, vemos que 
desde el final de la guerra de “Los mil días”, todos los 
conflictos armados que se han resuelto no son producto de 
victorias o derrotas militares, sino que han sido resultado de una
negociación que llevó a indultos, amnistías, acuerdos y nuevas 
constituciones. Desafortunadamente la ausencia de un proyecto 
nacional compartido que supere las causas estructurales de los 
conflictos armados, así como el incumplimiento y la traición a lo 
acordado, marcan un derrotero que explica el resurgimiento de 
insurgencias, guerras y dinámicas violentas.
Url : https://revistaraya.com/cesar-jerez/122-de-la-paz-de-benkos-
bioho-a-la-paz-total.html       

Fuente: Sandra Ramírez – Partido Comunes - Twitter
Fecha: 2022-10-19
Título: Hoy stuvimos uma importante reunião com o Ministro de 
Transporte Guillermo Reyes, para estrechar lazos colaborativos 
junto a la Comisión VI Senado para trabalhar em projetos 
legislativos para o benefício da gente do común. De la mano del 
Gobierno del cambio construimos la paz.
Url : https://twitter.com/SandraComunes/      

Fonte: Partido comunes
Data: 2022-10-20 01:29:32
Título: De los afectos
Descrição: La entrada De los afectos se publicó primero en Partido
comunes.
Url :https://partidocomunes.com.co/de-los-afectos/?
utm_source=rss&utm_medium=rss&utm_campaign=de-los-afectos
 
Fuente: Partido Comunes - Twitter
Fecha: 2022-10-19
Título: En  se violenta sistemáticamente a los humildes. En el 
barrio Villa Victoria Cali decenas de familias fueron desalojadas 
a la fuerza. Aquí sí hablan de "invasiones", no cuando complejos 
hoteleros construyen en zonas prohibidas o megarricos hacen 
mansiones en reservas naturales
Url : https://twitter.com/ComunesCol       

Fuente: Contagio Radio
Fecha: 2022-10-19
Título: General (r) Henry Torres Escalante habría aceptado su 
responsabilidad en “falsos positivos”
Descripción: Este miércoles 19 de octubre la cadena radial La W 
afirmó que el general Henry Torres Escalante, excomandante de la 
Brigada 16 del Ejército Nacional con presencia en el departamento 
de Casanare, habría aceptado su responsabilidad en las ejecuciones
extrajudiciales o mal llamados “falsos positivos”. El 
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reconocimiento del militar se da ante la Jurisdicción Especial 
para la Paz, JEP, y después de haber insistido en que no era 
culpable de este tipo de hechos. Según la emisora, por medio de un
documento que logró conocer, el General además de hacer 
reconocimiento de su accionar, pide perdón a las víctimas. “Asumo 
con vergüenza el señalamiento como máximo responsable que se me 
hace en el auto, por los lamentables crímenes de lesa humanidad y 
guerra cometidos por hombres bajo mi mando mientras me desempeñe 
como comandante de la brigada 16”, citó el medio de comunicación. 
“Me pongo en pie ante las víctimas y sus familiares para aceptar 
con vergüenza la responsabilidad que me corresponde, asumiendo que
mis conductas omisivas y la presión a mis subordinados para que, 
en el desarrollo de las operaciones militares produjeran el mayor 
número posible de bajas en combate, fueron determinantes para la 
ocurrencia de los lamentables hechos que enlutan sus hogares”.
Url : https://www.contagioradio.com/general-r-henry-torres-
escalante-habria-aceptado-su-responsabilidad-en-falsos-positivos/     

Fuente: Prensa Rural
Fecha: 2022-10-19
Título: Presentan agenda por la vida, la paz y derechos campesinos
Descripción: Organizaciones campesinas entregaron documento al 
gobierno nacional. Los sectores sociales y las organizaciones 
campesinas y agrarias que acompañamos con nuestro voto el proyecto
político del Pacto Histórico, lo hicimos con la plena convicción 
de que, en este gobierno, se daría inicio a la búsqueda de 
solución a las enormes desigualdades que padecemos los campesinos 
al igual que las comunidades negras y los pueblos indígenas de 
Colombia.
Url : https://prensarural.org/spip/spip.php?article28587      

Fuente: Asuntos Legales 
Fecha: 2022-10-19
Título: Presidente Gustavo Petro pierde 10 puntos de aprobación, 
aunque sigue estando en verde
Descripción: Según la más reciente edición de la encuesta 
realizada por Invamer, publicada ayer, la aprobación del 
presidente, Gustavo Petro, registró una caída de 10 puntos 
respecto a la medición de agosto, pues su imagen favorable pasó de
56% a 46% en un mes. Entre otros aspectos que dejó entrever la 
encuesta, se evidencia la percepción de los colombianos respecto a
la economía
Url : https://www.asuntoslegales.com.co/actualidad/presidente-
gustavo-petro-pierde-10-puntos-de-aprobacion-aunque-sigue-estando-
en-verde-3472844      
 
Fonte: teleSURtv.net
Título: Capturan a 28 miembros de red de tráfico de drogas en 
Colombia
Descrição: Los detenidos integraban los grupos La Terraza y 
Caicedo, que operaban en la capital del departamento de Antioquia,
Medellín. 
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Url :http://www.telesurtv.net/news/capturan-colombia-miembros-red-
trafico-drogas-20221019-0035.html
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